



**L'ancien international camerounais, Patrick Mboma, est actuellement inconsolable. Il a perdu sa maman hier mercredi 12 mai des suites de maladie à Douala, capitale économique du Cameroun.**

**« *Je crois avoir gagné un ange! Maman, je t'aime... Tu me manques* », a Twitté l'ancien numéro 10 de la sélection camerounaise de football.**

Patrick Mboma, consultant à Canal+, était arrivé en urgence à Douala pour assister sa maman malade. Malheureusement, le sportif n'a pas eu la chance de retrouver sa génitrice en vie. Elle était hospitalisée depuis quelques jours, les médecins n'auront pas réussi à lui sauver la vie.

5 mois plus tôt, c'est un autre Lion qui perdait également sa maman, Vincent Aboubakar, décédée brusquement le 25 décembre 2020 à l'hôpital de la CNPS à Garoua, après avoir fait une chute dans sa salle de bain.